

LA VIDA NUEVA

FORT CHAFFEE, ARK.

JULIO 18 DE 1980

NUMERO 65

"A PROPOSITO DE LA LIBERTAD"

por Carlos Lizárraga.

Sobre la mesa de uno de los Refugiados Cubanos que trabajamos en este Diario, ese compañero de labor ha colocado una inscripción que dice textualmente:

"Algunos hombres han llegado a decir que la libertad es lo más grande que tiene el ser humano. Yo les pregunto: ¿Qué sería de esta libertad cuando para lograrla debes sacrificar a tus seres más queridos?"

Al leerla, sentí una preocupación que ya no me abandonó más y que me lleva a tratar de expresar organizadamente mis ideas al respecto de la libertad, con el único propósito de ayudar a ese hermano a encontrar la respuesta para su pregunta, la cual busca angustiado a todo su alrededor y, espero que también, dentro de sí mismo, que será a la postre donde la encontrará. Como ser humano y como cubano.

El hombre ha sido creado para vivir en la libertad. Cada hombre tiene una idea personal de lo que es libertad. Para mí, significa el derecho natural y por ello inalienable, de transitar por la vida acumulando tanta dignidad humana cuanta sea capaz de alcanzar mediante el uso de los instrumentos que mi naturaleza me permita utilizar.

El hombre, no obstante su individualidad, necesita para su supervivencia, asociarse de mil modos con sus semejantes. Según el grado de intimidad que llegue a tener esa asociación, tendremos familia, patria, humanidad.

La familia es la célula social elemental y contiene nuestros afectos más inmediatos y más hondamente sentidos: Padres, hermanos, hijos, esposos, etc. Lo que llamamos, "nuestros seres queridos".

A continuación viene la patria, que es la reunión de todas las células familiares sobre un mismo territorio, vinculadas por sentimientos e intereses comunes; por tradición, historia, idioma celosamente guardados; por objetivos sociales, políticos, económicos, religiosos, etc.

Luego sentimos la humanidad. Es decir, la totalidad de los seres humanos que han sido, que son y que serán sobre el planeta, aportando cada uno de ellos su vida a su propia historia.

La historia del hombre no ha sido sino su lucha constante por alcanzar la libertad, para vivir en la cual fue creado y que en él es un instinto indomeñable.

Romper las ataduras de la ignorancia; superar los obstáculos que la propia naturaleza le pone en su camino; resistir toda acción que tienda a limitarle su libertad, es la tarea que se propuso el hombre desde su primera edad.

Así la libertad ha alcanzado un valor para el hombre que es mayor o menor, según sienta cada cual la necesidad de ella para vivir.

(Pasa a la página 2)

"LA VIDA NUEVA"

Editor Jefe
SP4 M.K.McVANNEL

Editor
SP4 SILVIO LEAL

Dibujante
PCF B. QUAST

Equipo Cubano
Técnico
Administrativo

Editor Asistente
CARLOS LIZARRAGA

Redacción

- J. A. Paumier Roca
- Danilo Zuaznabar
- Jorge L. Jabalera
- José A. Marrero
- Oscar Roque
- Juan F. Noya
- Alberto Riquelme
- Miguel A. Trujillo
- Félix J. Martín
- José Díaz Battle
- Juan López

Produced by the
1st. PSYOP Bn.
Opinions expressed
by Writers herein
are their own and
are not to be con-
sidered an official
expression of the
Department of the
ARMY

K . N . J . B .

"LA VOZ DE FORT CHAFFEE". 92.7 MHz.

"LA VIDA NUEVA"
LEALO.

COMENTELO
ES SU DIARIO

Por la libertad siempre hay que pagar un precio que cuando se conoce el valor de ella, nunca es alto.

Se pregunta nuestro hermano. Le contesto: El precio de la libertad es directamente proporcional con la necesidad de vivir con dignidad que sienta cada cual. Y si la necesidad de ella es tal que nos exige el sacrificio de la propia vida y el sacrificio de los seres más queridos, nunca ningún hombre en ese caso ha vacilado en ofrecerlos.

Comprendo el sentir de nuestro hermano y comparto su preocupación por los seres queridos que dejamos en Cuba: Esa angustia es la constante que nos caracteriza a todos nosotros. Y precisamente por que es así, los Refugiados Cubanos no somos hombres libres, no obstante vivir en esta tierra donde la libertad es ley primera e inviolable.

Mientras quede en Cuba un sólo ser humano, familiar o amigo o simplemente compatriota, sometido a la indignidad en que ha sido sumida nuestra patria por la tiranía castrista, ninguno de nosotros tiene derecho a llamarse libre.

El exilio no es la dignidad a que aspiramos, ni es la libertad.

La libertad, nuestra libertad, quedó prisionera de la dictadura comunista en Cuba. Y nuestra dignidad también.

El precio que cada uno de nosotros esté dispuesto a pagar por rescatarlas, determinará el valor que para nosotros tienen.

"DESDE LA DISTANCIA"

Si en el vacío que deja el silencio encuentras que no estoy, no desesperes.

Si antes de cerrar la luz de nuestra lámpara, no me hallas, piénsame.

Si es que alguien insiste en recordarte que me he ido: No le contestes, no le creas.

Porque en esta distancia de vacío y silencio, te encuentro a cada instante y no desespero.

Porque cada día antes de que cierren las luces de esta ciudad ya te he pensado muchas veces.

Porque nadie puede insistir en recordarme que no estás; no le contestaría, sencillamente: No lo creo.

Luis Armando Valdés.

SE ESPERA QUE EN EL MES DE OCTUBRE
HAYAN SALIDO TODOS LOS REFUGIADOS
CUBANOS PROCESADOS EN FORT CHAFFEE

"Todos los Refugiados Cubanos que estén procesados en Fort Chaffee deberán estar fuera del Centro para Octubre", dijo hoy el Procurador General de Arkansas, Steve Clark.

Clark hizo una visita de inspección a Fort Chaffee el miércoles para comparar las operaciones del proceso entre este lugar y Fort Mc Coy, Wisconsin, un centro de Refugiados donde él pasó dos semanas estacionado en servicio activo de la Reserva del Ejército.

En Fort Mc Coy, Clark obtuvo una visión de primera mano de la cultura cubana, de las operaciones de proceso y de los problemas que se confrontan al margen del plan de reubicación.

Hay aproximadamente 7,500 refugiados aún en Fort Chaffee, de los cuales 3,500 más o menos, serán reubicados durante la semana próxima o diez días a lo sumo, dijo Clark.

Clark estuvo cerca de dos horas reunido con las autoridades civiles y militares, para revisar la marcha de las operaciones aquí en el Centro y después efectuó una visita general al área donde viven los cubanos.

También alabó la eficiencia y la tranquilidad de las operaciones aquí y resaltó destacó la forma en que la situación ha sido puesta bajo control después del motín de Mayo 30.

Hay aquí aproximadamente 700 militares y cerca de 300 trabajadores civiles.

Dijo Clark que él encuentra las operaciones de Fort Chaffee similares a las de Fort Mc Coy, sólo que aquí la diferencia está en el calor.

Por otra parte, Clark está haciendo averiguaciones sobre los problemas que dieron lugar a los desórdenes del pasado día 30 de Mayo; incluso un fallo de Comunicaciones acerca de cual agencia estatal estaba legalmente autorizada para controlar a los refugiados

LEA Y COMENTE "LA VIDA NUEVA"
QUE ES SU PERIODICO.

si se iban fuera de control y violaban las leyes.

Expresó Clark que iba a enviar un informe con el resultado de sus investigaciones al Gobernador Clinton y a los miembros de la Delegación Congresional y que haría las recomendaciones pertinentes sobre la legislación necesaria para establecer los niveles de autoridad precisos en una situación similar en el futuro.

Hizo notar Clark que este tipo de problema necesita de una persona al mando, o sea, que en estas eventualidades, surgen dificultades que pueden atribuirse al hecho de que hay dos jefes, uno sobre el personal militar y otro sobre el personal civil que trabaja en el proceso, lo que trae como consecuencia una dualidad de poderes y divergencias en cuanto a las órdenes que se imparten y, lógicamente, afectación de los resultados.

(Tomado del Arkansas Gazette)

LOS REFUGIADOS EN FORT CHAFFEE PUEDEN
ESCRIBIR A SUS FAMILIARES EN CUBA

En conversación sostenida con el señor James Mayfield, de la USCC, el mismo nos manifestó que los Refugiados que están en Fort Chaffee pueden escribirles a sus familiares en Cuba, ya que en la Oficina Postal situada en el Edificio 1614 de las calles 4 y 25, se venden sellos de correo al precio de 25 centavos, así como sobres de carta franqueados, a 28 centavos.

K N J B, "LA VOZ DE FORT CHAFFEE"

LO MANTIENE A USTED INFORMADO Y
ENTRETENIDO
SINTONICELA

RETORNO DE LA VIOLENCIA AL AREA DE MIAMI:

MIAMI. A.P. Una violencia esporádica retornó a la sección de Ciudad Libertad, Miami, un día después que 5 oficiales fueron tiroteados allí durante un brote de violencia en el vecindario devastado por sangrientos motines raciales hace apenas 2 meses.-

Una mujer de la policía resultó herida por pedazos de cristales, piedras y botellas que fueron lanzados contra dos omnibus metropolitanos de Dade y sus pasajeros, y dos jóvenes blancos fueron arrestados por abrir fuego contra un grupo de negros en lo que comenzó por un incidente lanzando piedras.-

No se reportaron heridos graves el miércoles, pero la policía dijo que después de una relativa calma en la tarde, los disturbios comenzaron a aumentar al caer la noche "Esto parece como si estuviera cogiendo auge" dijo el patrullero Greg Terp.-

Más de 199 oficiales trabajando 12 horas diarias atravesaron el área Noroeste de Miami, después de una noche de disturbios que comenzaron cuando un oficial fue tiroteado en la tarde del martes cuando trató de detener a dos sospechosos de un robo. El oficial fue dado de alta de un hospital de Miami el miércoles, con una bala alojada todavía en su espalda.-

Un vocero de la Policía, Henry Weatherspoon dijo que los **carros patrulleros acordaron** las carreteras que conducen a los Hogares de James E. Scott, un proyecto de viviendas públicas donde viven más de 700 familias y que fue el punto de partida de los disturbios del martes por la noche.-

A medida que aumentaba la oscuridad a las 8 p.m. dos hombres latinos penetraron en carro para atravesar el área, fueron atacados por dos negros que les lanzaron piedras, y se estrellaron contra el carro de un oficial de la Policía fuera de servicio cuando aceleraron tratando de escapar, dijo Terp. Los hombres, incluyendo a un refugiado cubano que llegó a los Estados Unidos hace justamente dos meses, no resultaron heridos, dijo Terp.-

Alrededor de 150 jóvenes negros, menos de la mitad del número que dijo la Policía, que estaban envueltos en los disturbios del martes, se alinearon en varias cuadras a lo largo del área del proyecto, con música de discos tocada muy bajito echaban piedras al paso de los carros de la policía y se mofaban de los vigilantes oficiales.-

La oficial Sheila Smith resultó herida en el cuello y el pecho, cuando un tubo de metal fue lanzado contra la ventanilla de su carro patrullero alrededor de las 9 p.m. dijo la policía.- La supervisora de enfermeras Susan Law dijo que la señorita Smith fue admitida en el Hospital North Shore en condiciones satisfactorias.

Alrededor de 15 minutos antes, varios pasajeros y el chofer de un omnibus metropolitano sufrieron cortaduras y lesiones leves cuando dos omnibus fueron duramente apedreados por negros, dijo el vocero de la policía Joe Keefe.- Algunos pasajeros se quejaron de tener partículas de vidrio en los ojos y fueron llevados a un hospital para tratamiento, dijo la policía.-

El miércoles temprano, dos jóvenes blancos- Thomas Warren Thompson, de 22 años vecino de Pompano Beach, y Robert Magnuson, de 19 años, vecino de Delray Beach- fueron acusados de asalto grave, disparos contra un edificio ocupado y uso de un arma de fuego durante una felonía.

La pareja iba conduciendo un carro por el área, por razones desconocidas, alrededor de las 4 p.m., cuando jóvenes negros golpearon su carro con piedras, dijo Weatherspoon. "Los hombres pararon el carro, retrocedieron, y uno de ellos comenzó a dispararle a dos negros con una pistola calibre 38" dijo Weatherspoon. El dijo que los negros que arrojaron las piedras habían volado cuando comenzó el tiroteo. No hubieron heridos, y los dos hombres blancos se entregaron a la policía. que encontró 15 casquillos vacíos y una caja de municiones en el Ford Mustang de la pareja.. La Policía dijo que muchos de los 20 arrestos fueron hechos tarde en la noche del martes, pero todos fueron de cargos menores que no incluían saqueos incendios ni disparos de ningún tipo.

TRADUCIDO DEL "SOUTHWEST TIMES RECORD" POR : Jose A. Paumier.

TRASLADO DE TROPAS RUSAS.

BONN.--(A.P.)- La Unión Soviética ha retirado 16000 soldados y entre 700 y 800 tanques de Alemania Oriental durante los últimos 9 meses declaró el Ministro de Defensa de Alemania Oriental el Miercoles.

El Presidente Soviético Leonid Brezhnev dijo en Berlín Oriental el 6 de Octubre que había ordenado la retirada de 20,000 soldados y 1,000 tanques de Alemania Oriental.

El Ministro dijo que la Unión Soviética y sus aliados del Pacto de Varsovia disponían de 58 divisiones y de 19,000 tanques en las bases inmediatas a Alemania Occidental.

INICIARAN ESTA SEMANA LOS IRANIES LOS JUICIOS CONTRA ACUSADOS DE INTENTAR UN GOLPE DE ESTADO.

Se anunció en Irán que esta semana comenzaban los juicios para algunos de los 600 acusados de complot para derrocar al Ayatollah Ruhollah Khomeini. Un destacado líder político iraní dijo que se esperaban ejecuciones.

El anuncio de los juicios públicos se hizo después del cierre temporal de las fronteras iraníes y la prohibición de vuelos hacia el exterior que se decretó en evitación de la fuga de algunos sospechosos en el complot.

El Sheik Sadegh Khalkhali, apodado el juez de los ahorcados, quien ha sentenciado a muerte a veintenas de traficantes de narcóticos y a agentes del depuesto Shah Mohammad Reza Pahlavi, dijo que los conspiradores no deben de esperar clemencia.

CUANDO HAY DINERO...

Londres. (UPI).- Un jarrón usado como búcaro en un jardín inglés y que accidentalmente se descubrió que era una antigüedad china muy rara, fue vendido el martes a una persona no identificada, del lejano oriente por la cantidad de \$690,855, dijo un vocero de Shoteby Park-Bernet, la firma que lo subastó.

"SONDEA ESTADOS UNIDOS A MEXICO COMO POSIBLE ABASTECEDOR DE PETROLEO":-

LOS ANGELES. CAL.)A.P.) Los Estados Unidos podrían terminar con su dependencia de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo, (O.P.E.P.) por más de una década, si mejora las relaciones con el rico productor de petróleo que es México, si éste incrementa su producción doméstica, dijo el Sábado el Presidente de la Petrolera Occidental.-

Armand Hammer dijo que el gobierno tendría que desarrollar nuevas prospecciones de petróleo, acondicionar las instalaciones para convertirlas al carbón y desarrollar procesos para convertir el carbón en gasolina, y así evitar la dependencia de las naciones de la O.P.E.P.-

Hammer hizo este comentario en un banquete del "Premios a la Excelencia del Águila Dorada" de la Academia Americana de Logros.-

"Nosotros deberíamos mirar hacia nuestros vecinos del Sur", él dijo. "Los campos petroleros en México son inmensos, algunos de los más grandes en el mundo".-

Un reciente reporte de la Oficina de Contabilidad General estimaba que las reservas de petróleo de México serían de 200 billones de barriles. Los Estados Unidos importan alrededor de 9 millones de barriles de petróleo diariamente- sobre los 6 millones de barriles diarios en 1973 cuando los Arabes impusieron el embargo del petróleo.-

Hammer dijo que el gobierno debía ofrecer incentivos en los impuestos a las instalaciones e industrias que convirtieran sus calderas para utilizar la energía del carbón, diciendo que este movimiento ahorraría mas de 1.5 millones de barriles diarios. El presidente Carter ha anunciado planes para convertir la mitad de las instalaciones al carbón, pero Hammer dijo que todos debían ser convertidos.-

Hammer dijo que 1.8 trillones de barriles de petróleo se encuentran encerrados en las Montañas Rocosas en Colorado, el Sureste de Utah y el suroeste de Wyoming- 2½ veces las reservas de petróleo de todos los países no comunistas.-

TRADUCIDO DEL "KANSAS CITY STAR"

POR: José A. Paumier

LA JUVENTUD Y EL COMUNISMO EN CUBA

PENETRACION IDEOLOGICA

DANILO ZUAZNABAR

El mayor barrage ideológico del régimen comunista de Cuba desde sus inicios, estuvo dirigido a la juventud, la cual según palabras del propio Castro "es continuadora de la obra de la revolución, y el relevo entusiasta de sus iniciadores".

Esa nueva generación nacida en su inmensa mayoría a partir del triunfo castrista en 1959, es hoy, a la distancia de 22 años, todo lo contrario. Poco éxito ha tenido el comunismo cubano en sus aspiraciones con la juventud. Ha sido esta juventud la primera y más entusiasta vanguardia en el éxodo pasado y actual. Ha sido esa juventud quién directamente y con mas dureza ha sufrido los embates de la tenaz represión con que Castro ahoga las ansias de libertad de todo el pueblo cubano. Es esa misma juventud la que hoy pobla en un 85% las cárceles y prisiones de un estado-prisión. Si en algún momento Castro dijo que en el pasado los delincuentes y antisociales eran producto de una sociedad corrompida, estos mismos elementos de hoy, que nacieron en su mayoría con la Revolución, producto de que son?

En vista de su colosal fracaso, y para justificar la evidente desviación de la juventud de la ideología marxista, Castro ha esgrimido el manido argumento de la penetración ideológica practicada por los Estados Unidos. Según sus manifestaciones, la propaganda imperialista ahora se dirige contra la juventud, tratando de penetrarla con fines de lograr una escisión en el movimiento juvenil cubano, o sea, una especie de diversionismo ideológico, pero este buen señor no comprende que la primera penetración divisionista ha sido la de sus propios errores. Que una juventud es la que hereda las tradiciones de lucha de un pueblo, y la que lo conducirá en el mañana, y como tal, tiene latente en sus pensamientos todas las ansias de rebeldía y las inquietudes que se le transmiten de generación en generación, y que además, exige y espera que la patria los reconozca y estimule en su desarrollo. Poco ha logrado hacer Castro en eso. La juventud cubana se siente frustrada, insatisfecha, ansiosa, sienten que sus vidas están vacías, no comprenden su verdadero objetivo ante la vida. No disponemos de espacio suficiente para analizar a plenitud las causas y los efectos de esta situación de la juventud cubana, sería muy extenso. Solamente baste señalar que la verdadera penetración ideológica a la juventud fue un producto del mas craso error cometido por Castro, que en su ambicioso afán de comerciar hasta con los sentimientos de las personas, propicio en el diálogo que dió inicio a las visitas a Cuba por los miembros de la Comunidad Cubana en el exilio. Durante veinte años se atosigó a la juventud con la propaganda contra los que abandonaron a Cuba después del triunfo de la revolución. Apátridas, gusanos, hijos indignos de la Patria que los vio nacer, hombres y mujeres que por su traición no tenían derecho a llamarse cubanos, y que jamás podrían pisar el suelo patrio otra vez; y que de pronto se reciben con los brazos abiertos, se les denomina Comunidad Cubana; se establecen mecanismos que posibilitan brindarles facilidades de las cuales se carecen en Cuba, y como si esto fuera poco, aquellos de quienes se decían que estaban pasando necesidades en un país de explotados y explotadores, regresan prosperos, abundantes, a mostrar a sus familiares y a todo el pueblo cuales fueron sus vidas y sus posibilidades en la tierra de la libertad. Ese ha sido el espejo en que se ha mirado la juventud cubana. Ahí ha podido comparar a unos y a otros. De eso ha sacado sus conclusiones, y esta corriente hostil hacia el comunismo y sus ideas no será nadie capaz de detenerla. Una mentira mientras más grande es, mas estrepitosa es su caída. (Cont. en el próximo número)

EXCURSION HISPAÑA A CHAFFEE:-

Representantes de una organización nacional hispana excursionaron hasta el Centro de Relocalización de refugiados en Fort Chaffee el miércoles, y dijeron que encontraron a la población Cubana "frustrada pero felices por estar en América". Estos fueron los comentarios de Ruben Bonilla Jr. Presidente de la liga de los Ciudadanos Latinoamericanos Unidos.-

Bonilla y otros miembros del grupo, que han dirigido la más antigua y gran organización hispana en el país, inspeccionaron las operaciones de la Conferencia Católica de los Estados Unidos, , compartieron con refugiados dentro del área de restricción y asistieron a una reunión en la jefatura del Centro de Reubicación.-

Segun caminaba desde una de las barracas de vivienda de los refugiados Bonilla dijo:"Esta gente parece generalmente satisfecha". Más tarde en una conferencia de prensa declaró: "Estas son gentes buenas y decentes que vino a este país para escapar de los estragos del comunismo, ellos estan buscando una nueva vida y estan ansiosos por abandonar este campamento, pero reconocen que tomará algún tiempo".-

Bonilla y los otros miembros del grupo conferenciaron con Dave Lewis, el jefe de la Conferencia Católica en Fort Chaffee , a puertas cerradas, antes de responder a las preguntas de los reporteros.

La visita del miércoles tuvo su origen en una resolución fuertemente discutida durante la reciente convención del grupo en Washington. Bonilla dijo que el viaje a Fort Chaffee era el primero programado después de la convención. Visitas adicionales estan planeadas a la Base de la Fuerza Aérea de Eglin, y al Fuerte de Indiantown Gap y al Fuerte McCoy.-

Como vocero jefe del grupo, Bonilla dijo:"Estamos complacidos y sorprendidos por la forma en que los esfuerzos por la relocalizacion han progresado en Fort Chaffee. Nosotros creemos que los remanentes de estas personas pueden ser reubicados dentro de los próximos dos meses". "De todas formas estamos preocupados por las condiciones aqui" él declaró.

Bonilla dijo que el grupo ha confeccionado una lista de inquietudes que serán debidamente elevadas a los canales oficiales. Encabezando esta lista, él dijo se halla un cambio en la situación de la mayoría de los 100,000 nacionales cubanos que han venido a este país en los últimos cuatro meses.-

Es un asunto crítico que el Congreso le conceda a esta gente la categoría de refugiados-el dijo.- Bajo las leyes ordinarias, los cubanos estan clasificados como extranjeros. Bajo la categoría de refugiados-dijo Bonilla- significaría que los Cubanos serian elegibles para una amplia rama de beneficios.-

El se refirió a 1975, cuando los refugiados de Indochina vinieron a los Estados Unidos en un número mayor que los Cubanos.- "A ellos se les concedió inmediatamente la categoría de refugiados. Ambos grupos son refugiados políticos y nosotros sentimos que debe hacerse un doble patrón. Esta población ofrece el mismo potencial que los Vietnamitas y nosotros creemos que concederles la categoría de refugiados constituiría un paso positivo"

El también dijo que el grupo recomendaría una mejor atención médica para los refugiados, un incremento en el número de trabajadores bilingües, y un aumento de las actividades recreativas. Bonilla también dijo que el grupo solicitará de la comunidad hispana que tome un papel más activo para proveer de patrocinadores y empleos para los Cubanos.-

TRADUCIDO DEL "SOUTHWEST TIMES RECORD" POR: J.A. Baumier

"LA CRUZ ROJA AMERICANA "

En reiteradas ocasiones hemos hablado sobre las distintas agencias que han prestado su valioso aporte voluntario a la ingente tarea del proceso y reubicación de nuestra masa de refugiados, y en ésta, nos referiremos a la Cruz Roja Americana, que con su labor abnegada y constante, nos impuso el compromiso de dirigirnos al edificio # 1793, su sede central en Fort Chaffee y dialogar allí con su Director en este Centro, Jack Carster.-

Nos explica Jack, en respuesta a nuestras preguntas, que la Cruz Roja es una organización que funciona sostenida por las donaciones privadas y una subvención del Gobierno Federal, que les permite, como función principal, brindar ayuda a todos los desvalidos en todo tipo de circunstancias.

Como ejemplo reciente, tenemos el arribo de la "Flotilla de la Libertad" a las costas de Cayo Hueso, donde la Cruz Roja, en una faena maravillosa, brinda socorro en ropas, alimentos, asistencia médica de urgencia, etc, a todos los recién llegados, sin un minuto de desmayo.-

Además, esta organización proporciona métodos para prevenir accidentes, clases de primeros auxilios, orientaciones sobre problemas higiénicos y de salud, en fin, todo un quehacer encaminado a elevar los niveles de salud, de prevención y de control de accidentes, para preservar el bienestar y la felicidad del pueblo. También su ayuda es valiosa en casos de desastres, tanto terrestres como aéreos o marítimos.-

Aquí en este Centro, la Cruz Roja se ocupa, entre otras tareas, de la localización de familiares de refugiados, recepción y distribución de la correspondencia, distribución de ropas y otros productos, principalmente para niños, mujeres y ancianos, en una palabra, que siempre, aún cuando el tiempo y la distancia nos hagan olvidar estos tiempos, siempre estará latente en nuestro pensamiento y nuestros corazones, el infinito agradecimiento por todo lo que la Cruz Roja Americana hizo en nuestro beneficio y por aliviar nuestra pena en el duro y desgraciado momento de nuestro éxodo hacia la libertad.

Gracias, hermanos, desde ya, sepan que cuentan con el infinito y emocionado reconocimiento de todos nosotros.-

REPORTO:- A. Riquelme.-

LEYENDA CHINA

Un grupo de ancianos, cultos caballeros, se reunían a menudo para intercambiar sabidurías y tomar té. Cada anfitrión trataba de encontrar la más costosa y fina de las variedades, y de crear las más exóticas ligas que pudieran concitar la admiración de sus huéspedes.

Cuando el más venerable y respetado del grupo tuvo su turno en el entretenimiento, sirvió el te con una ceremonia sin precedentes, midiendo las hojas que extraía de una caja dorada.

Cuando las sobaritas allí reunidos las probaron, alabaron las delicias de este té tan exquisito. El anfitrión sonrió y dijo: "El té que ustedes han encontrado tan delicioso es el mismo té que beben nuestro campesinos. Yo es pero que esto nos recuerde a todos nosotros que las buenas cosas en la vida no son necesariamente las más raras ni las más costosas".

(Tomado del Reader's Digest. por Danilo Zuaznabar)